

# 校長室より いっぴく

令和4年3月14日  
長瀬小学校  
校長室だより  
No.12

もうすぐ春分の日です。日差しからも春の訪れを感じるようになりました。卒業式、修了式も近づき1年間を振り返りながら、子供たちが元気に学校生活を送っていることは、家族の皆様、地域の方々の温かい見守りによるものであり、感謝の気持ちでいっぱいです。

今年度最後の「かぞくとチャレンジ」は、「抱っこで、おたがいの鼓動を感じよう」でした。生きていることを実感する心臓の鼓動をゆっくり聞いてくださいと、お願いをしました。

高学年の子供たちや家族の皆さんは、恥ずかしさがあったかもしれませんが、抱きしめることで新たな成長をみつけたようです。言葉だけでなく、ふれあうことで伝わる家族の絆を書いていただきました。お忙しい中、「かぞくとチャレンジ」へのご協力ありがとうございました。ご家族の愛情をたっぷり感じながら読ませていただきました。



1年

お母さんの鼓動： なんだか、はやかったです。

母

息子をぎゅっと抱きしめると、むにむにしている、あたたかくて気持ちが良いです。

1年

お父さんの鼓動： パパのしんぞうのこどうは、どくどくとしていました。

父

子供の成長を感じるとともに、この小さな命の大切さ、尊さを感じることが出来ました。

2年

お母さんの鼓動： ドクン…ドクン…と、しんぞうがなっていた。

母

速い心拍音でした。いつも忙しそうなのですが、この時だけ静かでした。

2年

お母さんの鼓動： どくどくという音がきこえました。

母

まだまだ小さいと思っていましたが、子供の頭の位置がだんだん近くなってきて少し寂しさも感じました。今はまだ、ニコニコしながら抱きついてきてくれるので、今のうちに抱きついておこうと思います。

3年

お父さんの鼓動： どくどくといっていた。

母

思っていたより力強い鼓動でした。ギュッと抱きしめたときに「うふふ」と恥ずかしがっていて、とても愛おしく感じました。

3年

お母さんの鼓動： ドクドクと大きい音がしました。だきあって、心と体が温くなりました。

母

小さい体から力強い鼓動を感じました。抱きしめて、私まで体が温くなりました。

4年

お母さんの鼓動: はやくなったり, ゆっくりになったりして, あたたかいと思った。

母

赤ん坊の頃より力強く心臓が動いていると感じました。こどもの成長を実感しました。常に抱きしめてスキンシップをしていましたが, 心臓の音をあらためて聞き, うれしくなりました。

4年

お父さんとお母さんの鼓動: お父さんもどくどくして, お母さんもどくどくしていました。

母

普段から抱きしめたりすることがありますが, 心臓の音を聞くのは初めてだったかもしれません。

5年

お母さんの鼓動: 音が小さくて, おちついていっているような感じ。

母

子供の胸耳を押し当ててみると, 心臓がドクドクと大きく脈打つ音が聞こえました。子供と顔を見合わせてお互いの鼓動に「すごいねー。」と言いました。力強い音に心も体も大きく成長した子のたくましさを感じました。

5年

お母さんの鼓動: 私より心音は, すごく大きく聞こえました。

母

割といつもハグはしています。スキンシップをして, お互いに安心したり, 優しい気持ちになれたりするので, これからも, もっともっとうれしいです。

6年

お母さんの鼓動: ぼくより心拍がおそかったです。

母

お腹の中にいた頃の赤ちゃんの心音を思い出しました。

6年

おばあちゃんの鼓動: おばあちゃんの心臓の音を聞いてみたら力強かったし, 今までのことを思いながら抱きしめました。

祖母

心臓の音を聞きながら, 小さいときよりも大きくなっていることがわかりました。

6年

お母さんの鼓動: 「なんだか安心する」と感じました。

母

最初に大きくなったなと思いました。赤ちゃんのころと比べると「成長したな」と少しさびしい気持ちになりました。心臓の音は緊張しているのか速かったです。

6年

お母さんの鼓動: トクツクツとってた。生きていることを感じた。

母

ふだん音を聞くことがないので, 何だか少しうれしかったです。

6年

お母さんの鼓動: ドクドクしていました。久しぶりに母を抱きしめて, なつかしかったです。

母

今回が最後のチャレンジになるんだなと。お題を出されない限り, 抱きしめたりすることもないと思うので良かったです。

6年

お母さんの鼓動: 心拍が私よりおそくて, 私より長生きしていて, いろいろなことを経験しているのかなと思いました。

母

速い心拍音でした。背もいつの間にか高くなっており, 成長を感じました。追い抜かれそうです。